

Miércoles, 10 de Marzo del 2021, 16:30

Morena no hace su trabajo: aspirantes a diputados migrantes - Noticias, Deportes, Gossip, Columnas

URL: <https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/morena-no-hace-su-trabajo-aspirantes-a-diputados-migrantes-elecciones-2021-6461653.html>

Autor: Bertha Becerra, El Sol de México

“Morena no hace su trabajo. Nos dejó abandonados. No nos cobija”, denunció Laura Patricia Zepeda Valdez, en vísperas de que se cierren las listas para los aspirantes a diputados migrantes federales, al amparo de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, del pasado 24 de febrero.

“No se vale, que Morena no haga nada. El asunto es estar en las listas que tiene que presentar ante el Instituto Nacional Electoral (INE)”, dijo la presidenta del Movimiento Nacional de Mujeres Aguerridas, aspirante a legisladora migrante, oriunda de Jalisco quien por “cualquier cosa que ocurra”, ya se anotó por el Partido Verde para contender por una curul en el Congreso local.

La frontera está cerrada y los migrantes no deben venir: Roberta Jacobson

Política

Mexicanos en el exterior van a tener representantes en San Lázaro

“Morena tendría que arroparnos más que los otros partidos políticos, pero está totalmente cerrada”, dijo esta activista migrante quien se apuntó por el distrito 14 de Jalisco, en la reunión virtual a que convocó el Foro Migrante Binacional, que agrupa a organizaciones de líderes en los Estados Unidos.

Y Nancy Trigueros, pidió a Morena que el proceso de inclusión de los aspirantes a diputados federales sea clara y transparente, que sean auténticos líderes en sus comunidades en el exterior, los que buscan resolver los problemas de los connacionales.

Ya solicitaron a los dirigentes del CEN de Morena en una carta “transparencia y claridad” en este proceso.

Comunidades de Guerrero piden ayuda a AMLO por presencia de grupos criminales

Estas afirmaciones se hicieron en una reunión virtual a la que invitó el Foro Migrante Binacional a los aspirantes a diputados federales y locales, en donde manifestaron dudas y sobre todo, los problemas que enfrentan en este camino para llegar a una curul.

Y Rogelio Ávila Muro, aspirante a una diputación local en su natal Zacatecas, por el Consejo Nacional de Legisladores y Migrantes, manifestó: “Peleo por un espacio en el Congreso local. No voy muy bien, porque el candidato a gobernador David Monreal trae su gente. Voy por Morena”.

Se trata de uno de los líderes migrantes más activos en defensa de sus paisanos desde Chicago, donde lo mismo encabeza las caravanas de paisanos que regresan al terruño en Navidad que en Semana Santa que los auxilia en toda su problemática en el estado de Illinois.

Marta Sámano, empresaria, coordinadora de la campaña binacional, líder desde hace 40 años en los Estados Unidos, quien encabeza el Grupo Mujeres al Poder, manifestó que tiene a 7 féminas listas para contender.

INE interpone amparo por reducción de presupuesto

Política

Morena retrasa selección de candidatos a diputados federales

María García, de la Organización Migrante Aztlán, es promotora del voto chilango. Apoya a las mujeres para llegar al Congreso de la Ciudad de México. Es una reconocida luchadora por los migrantes de la ciudad capital en los Estados Unidos.

Elías Cortés López, de Oaxaca, de filiación priista, comentó en la reunión virtual que recoge las inquietudes, posicionamientos y quejas de los interesados en participar en junio venidero en los comicios.

Y lo mismo Carlos Silva, joven que pertenece a las filas de Fuerza por México, quien tiene la encomienda de empoderar a los líderes migrantes de Guanajuato para llevarlos a puestos de elección popular.

De todos los participantes, el único que ya lo acogió Morena es el aspirante José Martín Carmona Flores, candidato migrante a diputado federal por la Circunscripción No. 2. Tiene 30 años de activismo ciudadano binacional.

Mantente informado en nuestro canal de Google Noticias

Otra activista oaxaqueña, Marbella Gutiérrez Cruz, coordinadora binacional de Acción Afirmativa, es aspirante a una curul en el Congreso de su natal estado. Compite por el Distrito 18.

Los abogados Juan José Corrales y Joaquín Ortega Esquivel, dieron toda la información que solicitaron los aspirantes y las orientaciones respecto a los derechos políticos de los migrantes.

Galería de Imágenes



José Martín Carmona Flores MORENA.jpg